https://www.catholicnewsagency.com/news/256860/pro-life-advocates-fight-against-euthanasia-expansions-across-canada-

australia?utm_campaign=CNA%20Daily&utm_medium=email&_hsmi=295215626&_hsenc=p2ANqtz-_EJb6UEHR49L3iKRIShdRaDIH0vjLemjzUGUeUjBRf0s3hYxEAScNkOJApTsKOHAetuy2KSdSab34mIEG3bu0q Fj0AlQ&utm_content=295215626&utm_source=hs_email



LOS DEFENSORES DE LA VIDA LUCHAN CONTRA LA EXPANSIÓN DE LA EUTANASIA EN CANADÁ Y AUSTRALIA

Crédito: Shutterstock

Por <u>Daniel Payne</u> Personal de CNA, 21 de febrero de 2024

Los defensores de la vida en todo el mundo están trabajando para contrarrestar los continuos esfuerzos de los activistas de la eutanasia por aprobar y ampliar leyes que permitan a los médicos ayudar a matar a sus pacientes. La eutanasia fue noticia mundial este mes cuando el ex primer ministro holandés Dries van Agt y su esposa, Eugenie, decidieron someterse a la eutanasia, ambos a la edad de 93 años. La pareja, que había estado casada durante más de 60 años, "murió de la mano", dijo el Foro Holandés de Derechos.

Los Países Bajos tienen una de las leyes de eutanasia más permisivas del mundo, permitiendo que niños y niñas de hasta 12 años pongan fin a sus propias vidas si se cumplen ciertas condiciones. Varios otros países europeos (incluidos Portugal, España y Bélgica) también han instituido regímenes liberales de eutanasia.

Mientras tanto, en Canadá, la eutanasia y el suicidio asistido han sido legales durante casi una década después de que el gobierno comenzara a permitirlos en 2016. Este mes, la administración Trudeau **pospuso hasta 2027** los planes para ampliar el programa de suicidio asistido para incluir a quienes padecen enfermedades mentales después de una votación parlamentaria. El informe dice que el sistema de salud del país "no está listo".

Jack Fonseca, director de operaciones políticas de Campaign Life Coalition, dijo a ACI Prensa que su grupo está planeando una "gran protesta" en el Parlamento canadiense para finales de este mes, una que "enviará el mensaje al primer ministro y a todos los legisladores electos". que un retraso de tres años en la expansión de la eutanasia no es suficiente".

"Queremos que el gobierno abandone total y permanentemente sus planes de permitir que los médicos maten a pacientes con enfermedades mentales y deprimidos", dijo Fonseca.

Fonseca dijo que Pierre Poilievre, miembro del Parlamento y líder del Partido Conservador de Canadá, ha prometido derogar el proyecto de ley C-7 del país si es elegido primer ministro el próximo año. Esa ley, cuando se promulgó en 2021, permitió la expansión pendiente del suicidio asistido.

"Creo que todos los grupos provida del país ahora se esforzarán por hacer que el señor Poilievre cumpla su promesa", dijo Fonseca. "Esto es especialmente cierto dado que el régimen liberal de Trudeau se está hundiendo en las encuestas y parece inevitable que los conservadores tomen el poder en 2025".

"Se espera que el Partido Conservador de Poilievre gane las próximas elecciones con una amplia mayoría", afirmó. "Por lo tanto, el movimiento provida utilizará todos los medios posibles para recordar continuamente a Poilievre y a su grupo conservador que debe derogar inmediatamente el proyecto de ley C-7 durante su primer mandato, dentro de los primeros 100 días de su administración".

En Australia, <u>los seis estados del país</u> permiten actualmente el suicidio asistido o "muerte voluntaria asistida" (VAD). El gobierno del estado de Victoria se encuentra actualmente en una revisión quinquenal de su propio programa de suicidio asistido, que implementó por primera vez en 2019.

Esa revisión es meramente operativa y no recomienda ninguna expansión del programa tal como está actualmente. Pero Jasmine Yuen, directora del estado victoriano del Australian Christian Lobby (ACL), dijo a ACI Prensa que no "descartaría futuros cambios legislativos".

"Creo que los defensores del VAD harán un buen uso de esta revisión para impulsar algunas agendas", dijo, "y el gobierno utilizará la retroalimentación para justificar futuros cambios o expansión que podrían incluir servicios de telesalud y eliminar la cláusula de mordaza para permitir a los médicos recomendar VAD a los pacientes".

"Todos los grupos provida, incluido ACL en Victoria y todos los estados y territorios, trabajarán contra cualquier expansión [incluida] la inclusión de niños y otras enfermedades en el plan", dijo Yuen.

Otros estados de Australia permiten a los médicos iniciar conversaciones sobre el suicidio asistido, señaló Yuen, aunque la ley federal de eutanasia del país impone algunas barreras a la práctica.

"Es cuestión de años que avancemos más por la pendiente resbaladiza", dijo, "pero los grupos provida retrocederán todo lo que podamos por la santidad de la vida".

Paul Osborne, portavoz de la Conferencia de Obispos Católicos de Australia, señaló que "una de las cuestiones más apremiantes en este momento en Australia es la presión para permitir que los médicos realicen consultas relacionadas con la eutanasia en línea y por teléfono".

"La Iglesia dice que esto es aborrecible", dijo Osborne, "y el gobierno australiano en este momento está de acuerdo en que es ir demasiado lejos".

Osborne señaló un documento publicado por la conferencia episcopal de ese país el año pasado sobre el tema de la eutanasia. "Ser testigos y acompañar con esperanza cristiana" se entiende como "un servicio a aquellos que están llamados a atender las necesidades espirituales y pastorales de los pacientes que acceden o buscan acceder a servicios diseñados para poner fin a la vida de una persona", dice el manual. dice.

La carta instruía que los sacerdotes que administran sacramentos a personas potencialmente suicidas deben esforzarse por alejarlos de esa opción explicando cómo la práctica "no es consistente con el respeto por el regalo de la vida de Dios".

"Si un paciente está decidido a adoptar un curso de acción, como la eutanasia, que está tan clara y gravemente en conflicto con las enseñanzas y la vida de la Iglesia, entonces, incluso si el paciente cree que está eligiendo correctamente, debe reconocer de todos modos, o que se le ayude a reconocer que no sería correcto que él o ella recibiera los sacramentos", escribieron los obispos en el manual.

La Dra. Moira McQueen, directora ejecutiva del Instituto Católico Canadiense de Bioética, <u>dijo a ACI Prensa este</u> mes que la ley de eutanasia del país "tendría que ser revocada" para detener la expansión de las enfermedades mentales allí, un resultado que calificó de "altamente improbable".

Daniel Zekveld, analista de políticas de la Asociación Canadiense para la Acción Política Reformada, dijo en una declaración a CNA que el grupo se ha opuesto a la expansión del programa de suicidio del país desde 2021 a través de su campaña Care Not Kill.

"Al igual que muchos canadienses, profesionales médicos y otras organizaciones, Care Not Kill ha enfatizado la importancia de la prevención del suicidio en lugar de la asistencia al suicidio", dijo. "Ampliar la eutanasia a quienes padecen enfermedades mentales fomenta una cultura de negligencia y devalúa las vidas de quienes sufren". Care Not Kill ha llevado a cabo una amplia campaña de divulgación con ese fin, dijo Zekveld, incluida una campaña que distribuyó 200.000 folletos. El grupo también ha alentado el compromiso político y ha presentado informes a la comisión gubernamental que estudia la expansión.

"Estos esfuerzos continuarán hasta que el gobierno ponga fin a la expansión de la eutanasia para quienes padecen enfermedades mentales", dijo. "Con otro retraso programado, ahora tenemos tres años adicionales para abogar por cuidar, no matar, a las personas con enfermedades mentales".

Mientras tanto, Fonseca dijo que la Campaign Life Coalition ayudó recientemente a aprobar una resolución política en la Convención Nacional del Partido Conservador de Canadá, destinada a fortalecer aún más la postura del partido contra la eutanasia allí.

"Nos oponemos a MAID [asistencia médica para morir] para personas que viven con discapacidades o enfermedades mentales que buscan morir debido a la pobreza, la falta de vivienda o la incapacidad de recibir tratamiento médico", decía la política. "La eutanasia no debe ser un abandono de personas que viven con necesidades genuinas".